

Palais d'Anaya



Ancienne école de San Bartolomé. Aujourd'hui c'est la faculté de Philosophie et Lettres. L'édifice primitif fondé au XVème siècle par l'archevêque de Sevilla Diego de Anaya y Maldonado (1401), fut remplacé au milieu du XVIIIème siècle (1760) par l'actuel.

L'édifice fut réalisé par Juan de Sagarvinaga en suivant les plans de José Hermosilla y Sandoval qui imposa le classicisme sur le fronton sur colonnade de la façade. Dans l'escalier du patio, il y a un buste de Don Miguel de Unamuno qui fut recteur de l'Université. Actuellement de la Faculté de Philologie, avant c'était de la Philosophie et des Lettres.

Données Historiques

Architecture: Architecture civile

Construction: , Palais Bâtiment de l'université

Styles prédominants: Néoclassique

Période Historique: , Moyen Âge Époque moderne

Adresse

Plaza de Anaya. Salamanca. 37001 Salamanca.

Téléphone: 923 294 445

E-mail: dec.ffl@usal.es

Page web: <https://facultadfilologia.usal.es/historia/edificios-facultad/>

Plus d'information

Bureau de Tourisme de Salamanca

Adresse:

P/ Mayor, 32. Salamanca. 37002 Salamanca.

Téléphone: 902 302 002 / 923 218 342

Fax: 923 263 409

E-mail: informacion@turismodesalamanca.com

Page web: www.salamanca.es

Horaires et Tarifs

Horaires

Observations: S'utilise comme Faculté de Philologie. Du lundi au vendredi pendant l'année académique il est possible faire la visite a la cour, toujours en silence pour pas interrompre l'activité académique.

Ce site est pas responsable de tout changement d'horaire et tarifs réfléchis